

## George Fox: Templos hechos a mano, 1646

En otro momento fue abierto en mí que Dios, creador del mundo, no moraba en templos hechos de mano. Al principio esto me pareció palabra rara porque tanto los sacerdotes como el pueblo acostumbran a describir sus templos e iglesias como lugares de temor, tierra santa y Templos de Dios. Mas el Señor me mostró, para que yo lo viera muy claro, que Él no mora en esos templos que el hombre manda a construir y establece, sino en el corazón de la gente. Esteban y el Apóstol Pablo dan testimonio de que Él no mora en templos hechos de mano,<sup>1</sup> ni siquiera en aquél que Dios una vez mandó edificar, ya que Él mismo lo destruyó. Su pueblo es su templo, y Él mora en su pueblo. Esto fue abierto en mí mientras cruzaba los campos yendo a casa de mis parientes.

Fuente: George Fox, *Diario*, ed. John L. Nickalls, (Philadelphia: Philadelphia Yearly Meeting, 1997) p. 8

---

<sup>1</sup> Hechos 7:48 y 17:24.